



## **CULTE DOMINICAL DU 30 AVRIL 2023**

### **LE REPOS APRES LA TEMPETE**

**Marc 4 : 35-41**

**Frère Raoul MBEDI, Pasteur (La Borne Nkala-Nkala)**

Chaque jour de nos vies, nous poursuivons notre voyage vers l'autre rive en quête du repos. L'important dans ce voyage, c'est lorsque la destination et le moyen de transport sont désignés par Jésus Christ. Ce voyage peut connaître une forte tempête mais Jésus l'apaisera et quoi qu'il arrive, nous serons en sécurité et en repos.

Si Christ est dans notre barque, cela ne veut pas dire que la traversée sera nécessairement calme. Ceci pour dire qu'un enfant de Dieu peut passer par des tempêtes à l'instar de Timothée, Lazard (ami de Jésus) et autres.

Le repos après la tempête nous conduira à deux points : passons à l'autre rive et la grande question des disciples.

#### **1. Passons à l'autre rive**

Sommes-nous dans une tempête ? Sachons que le maître de la tempête est au contrôle de tout. Tout enfant de Dieu peut traverser des tempêtes, peu importe sa sainteté, sa foi; l'important, c'est d'avoir Christ dans notre barque.

Alors réveillons Jésus lorsque la tempête se lève, coopérons avec lui.

Dans ce texte, Jésus dit à ses disciples : « passons à l'autre bord... », une direction certes, mais sans précision aucune. Ces derniers prirent le risque d'aller avec leur maître.

Si nous prenons le risque pour Dieu, il ne prendra pas non plus le risque de nous abandonner (Marc 10 : 28-30).

« Passons à l'autre rive » est donc un ordre de Dieu qui contient la loi de protection, de sécurité.

Dieu est responsable de tout ce qui peut nous arriver, de quelle que forme soit-elle.

Nous avons la main de Dieu sur nous en obéissant simplement à cet ordre.

De Marc 10 : 28-30, nous comprenons que Jésus nous assure le repos sur terre et là-haut ; le repos sur toutes nos entreprises avant de le vivre au ciel.

Dans la loi de la protection divine, Dieu nous protège de tout danger (Esaïe 43 : 2) ; ceci est la promesse de Dieu pour tous ceux qui croient en lui et le suivent.

Jésus dans la barque, nous n'avons pas à avoir peur.

La loi de la sécurité, elle, nous procure la paix ; quant à la loi de programmation, celle-ci fixe notre destinée car Jésus sait où il nous amène. Nous n'avons qu'à nous soumettre à sa volonté. Quand bien même nos situations peuvent rester les mêmes, cela ne peut pas nous faire douter de la fidélité de Dieu ; Jésus dans la barque.

Jésus a accepté de mourir pour nous, chose qu'aucun homme ne peut faire.

Ce n'est pas en vain que Jésus a sélectionné ces quelques disciples pour la traversée ; il les savait qualifiés, peu importe les tempêtes, ils allaient y arriver.

Le mystère de la facilité était à leur portée car nul ne pouvait arrêter ce que Dieu avait décidé. Nous aussi nous y arriverons, là où Dieu nous veut.



## 2. La grande question des disciples

La grande question des disciples nous présente (verset 38) comment les disciples étaient dans une telle épreuve, après avoir fait le choix de suivre Jésus. Nous pouvons supposer que les apôtres, pécheurs de métier pour la plupart, ont tout fait pour s'en sortir mais sans succès.

Ils en sont arrivés à conclure qu'ils devaient absolument réveiller le maître. Lui qui prétendait prendre soin d'eux, les voilà en danger et lui dormait.

Cette situation les a plongés dans un questionnement par rapport à ce choix. C'est dans le même contexte que beaucoup d'enfants de Dieu se retrouvent.

Jean-Baptiste aussi, passa par ce moment après avoir annoncé l'Évangile ; il se retrouva en prison.

Parfois, Dieu nous met dans des situations difficiles, non pas pour nous détruire ; mais pour se rassurer sur qui nous nous appuyons. Nous devons toujours nous appuyer sur Dieu, le créateur, maître de la tempête, qui a seul le pouvoir de menacer le vent, le faire taire définitivement.

Sans Jésus, nous n'aurons pas de repos, car c'est lui qui donne le pouvoir de maîtriser les tempêtes.

L'objectif de Jésus, dans cette traversée, était d'une part nous enseigner que c'est lui qui a le pouvoir d'apaiser la tempête et de délivrer un possédé (fou de Gadara) qui devint serviteur de Dieu.

L'épreuve de la tempête nous prépare d'aller à l'autre bord : une grande responsabilité à gérer, la délivrance d'une grande ville...

Cette épreuve prépara donc les disciples à être enseignés, à voir un homme possédé de l'autre côté de la rive être délivré et que toute une contrée vive le repos.